
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お知らせ 

 

活動経過(12/8～2/15) 

全体活動 ⚫ 第４回運営委員会 ⚫ 臨時総会 

役 員 ⚫ 入学説明会資料作成 

⚫ ベルマーク集計 

⚫ 臨時総会打ち合わせ 

⚫ 第 5回運営委員会準備 

１学年 ⚫ ベルマーク回収 ⚫ 一斉下校指導依頼 

２学年 ⚫ ベルマーク回収 
⚫ ベルマーク集計依頼 

⚫ 末長健康会議出席 

３学年 ⚫ ベルマーク回収  

４学年 ⚫ ベルマーク集計依頼 ⚫ ベルマーク回収・集計作業 

５学年 ⚫ ベルマーク回収  

６学年 ⚫ ベルマーク集計依頼 ⚫ ベルマーク回収・集計作業 

広 報 
⚫ 「すえなが」199号入稿・初校出し・ 

初校戻し・再校出し・再校戻し 

⚫ 「すえなが」200号企画会議 

⚫ 次年度引継ぎ資料作成 

成人教育 

⚫ 「第２回家庭教育学級」学校動画確認 

⚫ 「第 2回家庭教育学級」おたより作成・

印刷・配布 

⚫ 「第 2回家庭教育学級」動画公開 

⚫ 「第 2回家庭教育学級」視聴アンケート

集計 

⚫ 家庭教育学級活動報告書 高津市民館へ 

提出 

⚫ 「第 2回家庭教育学級を終えて」作成 

校外指導 
⚫ 一斉下校指導 

⚫ 登校指導(旗持ち) 

⚫ 来年度校外指導委員の選出 

⚫ 防犯ネットワーク会議 

区 P 
⚫ 第 7 回・第 8回区 P 役員会 

⚫ 第 6 回・7回・第 8回区 P 運営委員会 

⚫ 第３回会長会議（懇談会） 

⚫ 第 4回会長会議 

役員選考 ⚫ 新旧役員顔合わせ  

令和 5 年 3 月９日 

川崎市立末長小学校 PTA 

PTA会長 白木 栄次 PTA 運営委員会だより 第５号 

■ 学校から 

一年間ありがとうございました。当初は不安に思われたかもしれませんが、経験して良かったと思っていただけ

ればうれしく思います。今年度はフェス開催など新しく考えて作り出していく PTA で活動を進めていただいたの

で、来年度もそれを継承しながら大事にしていくことと変えていくことで活動を進めていただけたらと思います。 

委員の皆さんの来校回数が少なく、皆さんと会う機会が少なかったため、学校側が気づいていない事も多いので

はないかと思っています。デジタルやオンラインで効率的に進められるところは進めていかなければなりません

が、直接会うこと、そして直接子供の様子を見て学校の活動を理解してもらうことも大事ではないかと思います。 

委員を経験された方々として今後ぜひ学校を支えていただけたらと思います。 

■ 活動報告 

★委員会で来校すると知って子供が喜んでくれました。当初は大変かなと思いましたが良い経験となりま

した。他の委員さんとライン等で連絡を取り合い、来校回数を減らして負担なく活動できました。 

★当初は不安やとまどいがありましたが、周りのサポートもあり 1 年間続けられて良かったです。ベルマ

ーク活動は今後簡略化していけたらと思います。学校の活動を知る事ができて良い経験になりました。 

★1 年間楽しく過ごすことができました。パトロール作成表など去年より簡略化できたのは良かったで

す。報告書の書き方など、委員会活動が初めての方は悩むと思うので、あらかじめ教えて欲しいです。 

★個々で作業を進めながら集まることができました。年度末のベルマーク回収・集計スケジュールを再考

して欲しいです。「がくぷり」でおたより配布もできたら来校回数も減って良いと思います。 

★以前より活動の負担が減って良かったです。ベルマーク集計も皆さんの協力のおかげでスムーズに進め

ることができました。学校活動に参加することができて良い経験になりました。 

★ベルマーク作業は楽しく活動できました。今後はより効率的にスムーズにできるようにしていけたらと

思います。                              【学級学年委員会より】 

 

★来年度から広報紙の発行を現在の 3 回から 2 回にできないか検討中です。卒業特集と先生紹介号の 2 回

です。当初、委員長は荷が重いなと思いましたが、皆さんの協力で 1 年間の活動を終えられそうです。

広報委員会は今年度の最終号の発行が 6 月となり、それまで活動が続くので頑張りたいと思います。 

                                  【広報委員会より】 

 

★今年度は、年間テーマを「親子で健やな毎日を送るためにできること」とし、テーマに沿った家庭教育

学級のオンライン配信を 2 回行いました。班内の打ち合わせは Zoom にて行ったため班員同士の都合が

つけやすく、来校回数を減らして活動することができました。また、委員会内で情報共有（ドライブ活

用）の環境を整え、過去の資料や活動の進捗をそれぞれが常時確認できたため作業を進めやすかったで

す。一方で年間の活動を通して班員からは、委員会の任期が 1 年間のため活動に関しての経験者が誰も

おらず 1 から作り上げなければならないこと、委員それぞれの持つ技術やスキルの違いによって作業量

の差がでてしまうこと、PTA の在り方や存在意義を疑問視する意見もありました。時代が大きく変化

し、子育てしながら就業する女性も増え、PTA 活動も時代の波に乗った変革が必要ではないかと思いま

した。子供達の健全な育成のために本当に必要な支援は何なのか、会員の負担にならない活動の方法は

あるのかなど、この 1 年間活動に参加して改めて色々と考えさせられた時間でした。今後の活動も子供

達や 1 人でも多くの保護者にとってプラスとなり有意義な時間となってくれることを願っています。 

                    【成人教育委員会より】 

 

★今年度もコロナの影響で拡大地区懇談会が中止になりました。その分パトロール活動に人員を割り当て

て活動できました。防犯ネットワーク会議では各町内会の方々と交流することができて貴重な会となり

ました。防犯ネットワーク会議での意見交換についてはおたよりで配布しますので、ぜひご覧になって

ください。一年間、地域の方々と交流できてとても良い機会になりました。 【校外指導委員会より】 

今年度の末小フェスの収益金は 191,000 円でした。フェス収益金は、今まで積み立ててい

たバザー収益金と合わせ、「学校ふるさと応援寄附金」を通して体育マットやホワイトボード

の購入等、子供達のために有意義に活用させていただきます。 

ご協力いただきました皆さま、ありがとうございました。 


